



Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 27 de enero de 2025

¡Inscríbese al Congreso Camacol Verde 2025!

El 8 y el 9 de mayo los territorios sostenibles serán protagonistas en la tercera edición del 'Congreso Camacol Verde' que se realizará en Bucaramanga, y al cual puede inscribirse ya. **Desarrollo verde:** innovación en materiales, tecnologías y procesos para una economía más verde; y **evolución empresarial** para liderar el cambio con prácticas sostenibles y bienestar comunitario, son algunos de los ejes temáticos. [Ver más](#)



#CamacolInnova



Biodiversidad, en la agenda del sector constructor

Entender la condición de los ecosistemas, hábitats, especies y recursos naturales, también forma parte de las estrategias del sector constructor para minimizar el impacto al medioambiente. En línea con esto, la constructora Amarillo lanzó su política de biodiversidad y en la página 52 de la revista *Urbana* le contamos en qué consiste, y cuáles son las proyecciones al 2030. [Ver más](#)

#CamacolInforma

Geo-Tendencias de la Construcción

Ya está publicada la más reciente edición de **Geo-Tendencias de la Construcción**, *Cercanía a los principales equipamientos urbanos: un primer ejercicio*, que analiza la cercanía de hospitales, colegios y parques a los proyectos de vivienda. Para ello se tomó información del proyecto OpenStreetMap y del sistema de información de Camacol, Coordinada Urbana. [Ver más](#)

#CamacolInnova





Informe Jurídico

Esta semana podrá consultar el Decreto 0033 de 2025 sobre la simplificación de los procedimientos para adquirir predios rurales en el marco del artículo 62 del Plan Nacional de Desarrollo. Además, encontrará el comunicado sobre la iniciativa del Fondo Nacional del Ahorro, que impulsa el crédito de vivienda; y el boletín acerca de la socialización del proyecto de 'Resolución para la declaratoria de la Reserva de Recursos Naturales Temporal en Santurbán'. [Ver más](#)

#CamacolInforma

Camacol en las regiones

La agenda regional del 2025 continúa con varios eventos, entre ellos el foro virtual de Camacol Valle '¡Construyendo el futuro en tiempos globales!', en el cual los economistas Mauricio Cárdenas y Mauricio Reina analizarán en su charla 'Entre amigos' cómo va el sector constructor. Se suma una capacitación de la regional Popayán sobre renovación urbana, que se realizará durante varios días. ¡Tome nota y participe! [Ver más](#)

#CamacolCapacita

¡CONSTRUYENDO EL FUTURO EN TIEMPOS GLOBALES!

Miércoles 29 de enero de 2025

Conexión virtual | 8:00am a 12:00 pm

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto. Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 01/28/2025. Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..